
КАНДИДАТЫ В IX СОЗЫВ СТУДЕНЧЕСКОГО 

СОВЕТА  

4 КУРС БАКАЛАВРИАТА 

 

1-Й ПОТОК 

- Зырянова Надежда 

- Леонтьев Владислав 

 

2-Й ПОТОК 

- Ахеев Вадим 

- Пресников Никита 

 

3-Й ПОТОК 

- Вырожемский Денис 

- Магунов Данила 

- Мамитова Екатерина 

- Полторакевич Михаил 

- Шакарян Армен 

  



Зырянова Надежда 
4 курс, 1 поток, 405 группа 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

На данный момент я являюсь студенткой 4 курса. Занимаюсь общественной 

деятельностью на факультете (вот уже 3 года), увлекаюсь налоговым и 

интеллектуальным правом. В свободное время рисую, читаю. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Да, я являлась членом студенческого совета, начиная с VI созыва. На втором 

курсе я являлась Ответственным секретарем и Руководителем комиссии по 

жалобам и предложениям. На третьем курсе я являлась Заместителем 

председателя Студенческого совета, а также Руководителем социальной 

комиссии. Также я участвую в деятельности Стипендиальной комиссии 

факультета и в деятельности Учебно-воспитательной комиссии (УВК). 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Ответственность, стрессоустойчивость, целеустремленность. 

 

https://vk.com/nadiazyryanova


Вы проживаете в общежитии? 

нет 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Хотела бы продолжить работу по усовершенствованию социальной среды для 

студентов на факультете. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Закончить начатые проекты и участвовать в запуске и реализации новых. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Сбор и систематизация учебных материалов, 

- Работа с обращениями студентов, 

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов, 

- Вопросы контроля качества образования 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

зависит от цели 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Нет 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Все мы знаем, что недочеты имеются, но о них не нужно говорить, их 

необходимо решать. 

*** 

 

  



Леонтьев Владислав 
4 курс, 1 поток, 401 группа 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Работаю помощником адвоката, увлекаюсь политикой и правом. Также 

работаю лаборантом на кафедре иностранных языков. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Член Студенческого совета VI, VII, VIII созывов. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Упорство, любознательность, харизма. 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Да. Общежитие ДСВ. 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Хочу сделать больше, чем уже сделано. 

 

https://vk.com/v_leontev


Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Улучшить жизнь студентов во всех ее проявлениях. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Работа с обращениями студентов, 

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов, 

- Проблемы общежитий, 

- Вопросы контроля качества образования 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Максимально много. 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Плохая связь, очереди в столовой, отсутствие кулеров. 

 

*** 

  



Ахеев Вадим 
4 курс, 2 поток, 411 группа 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Вадим Ахеев 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

3 года членства в Студенческом совете; 

3 года опыта работы в избирательной системе в качестве члена УИК с ПРГ; 

2 года членства в ДСД; 

2 года опыта работы в Юридической клинике МГУ; 

1 год опыта в юридической фирме; 

1 статья в журнале ВАК; 

1 место на муткорте по арбитражу РАА25. 

17 судебных заседаний в качестве представителя. 

 

https://vk.com/va_____02


Какие три самые сильные черты вашего характера? 

- 

 

Вы проживаете в общежитии? 

ДСЯ 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

- 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

У меня с 1 курса есть мой личный проект "Вадим на связи" (по поиску записей 

в группе Студсовета ВК можно её найти в агитках). Поскольку в последнее 

время я погрузился в защиту прав, в частности, студентов, то я думаю, если вы 

сталкиваетесь с нарушением ваших прав, то можете написать мне. Я, в свою 

очередь, постараюсь свести вас с профильным специалистом, либо подскажу, 

что можно сделать в сложившейся ситуации. Было бы здорово, если бы 

Студсовет оказал мне институциональную поддержку в виде создания рабочей 

группы.  

 

Кроме того, I have a dream. И она заключается в следующем: 

1. Создать возможности для трудоустройства студентов в инфраструктуре 

Университета; 

2. Сделать процедуру назначения ПГАС более прозрачной; 

3. Открытие кабинета психологической помощи для студентов МГУ; 

4. Подготовка нормативно-правовой базы для дальнейшей деятельности 

студсовета (принятие нового Положения, Регламента деятельности, 

Положения о выборах - необходимый минимум. Стыдно на юрфаке жить с 

допотопной и неработающей нормативкой); 

5. Создать институцию для защиты прав студентов в рамках студенческого 

самоуправления. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Работа с обращениями студентов, 

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов, 

- Развитие научной деятельности на факультете 



 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

0 часов 0 минут 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Нет 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Цитируя ветерана студенческого самоуправления Вадима Королькова, скажу: 

"у каждой проблемы есть своя фамилия", но не соглашусь с ним относительно 

того, что "у каждой проблемы есть свой кабинет". Как показывают события 

прошлых лет, можно быть проблемой даже будучи в руководстве Студсовета. 

И эти проблемы катастрофически дискредитируют и обесценивают 

студенческое самоуправление на Юридическом факультете. 

*** 

Пресников Никита 
4 курс, 2 поток, 412 группа 

 

 

https://vk.com/id141071598


Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Юриспруденция, спорт, музыка, архитектура 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Профорг группы 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Целеустремленность, коммуникабельность, упорство 

 

Вы проживаете в общежитии? 

ДСЯ 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Хочу помогать решать проблемы студентов 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Улучшать условия в общежитиях 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов, 

- Проблемы общежитий, 

- Вопросы контроля качества образования 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Столько, сколько потребуется 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 



Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Отсутствие кулеров с водой, проблемы с wi-fi, условия жизни в общежитиях, 

требования о выселении на лето, проверки в комнатах 

*** 

 

Вырожемский Денис 
4 курс, 3 поток, 420 группа 

 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Увлекаюсь спортом, политикой, общественной работой 

https://vk.com/vyrozhemskii


 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

С самого первого курса активно принимаю участие в общественной 

деятельности, на данный момент являюсь координатором ДСД юрфака, 

студкомом общежития ДСВ, был заместителем председателя совета молодых 

юристов при ассоциации юристов России, организую развлекательные выезды 

факультета такие как Школа актива, спартакиада студорганизаций, Рекоды 

дружины.   

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Сдержанный, целеустремленный, ответственный 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Да, в ДСВ 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Верю, что членство в Студсовете поможет мне реализовывать свои 

общественные инициативы 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Планирую наладить более тесную связь с администрацией факультета, 

отстаивать интересы студентов, в частности: инициировать ремонты в 

общежитиях, возобновить работу столовой в ДСВ, помогать решать вопросы 

возникшие в связи с дистанционным обучением, наладить внесудебное 

взаимодействие с другими юридическими факультетами вузов и многое иное. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram), 

- Работа с обращениями студентов, 

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов, 

- Проблемы общежитий, 

- Развитие научной деятельности на факультете 



Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Сколько потребуется 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Проблемы есть всегда, и большие и маленькие. Главное - стараться сделать 

так, чтобы в итоге все были довольны или как минимум прийти к 

компромиссу. 

 

*** 

 

Магунов Данила 
4 курс, 3 поток, 415 группа 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Являюсь главой Спортивного сектора Студенческого комитета юридического 

факультета МГУ, занимаюсь организацией мероприятий на факультете. 

Разработал несколько общефакультетских мероприятий, в частности: сбор 

https://vk.com/justinian877


валентинок на 14 февраля; киберспортивный турнир Студенческого комитета 

и др. Кроме того, являюсь посредником в организации выпускного 2021 года, 

а также с подрядчиками по выпускным альбомам.  

Из увлечений следует назвать изучение психиатрии и психологии. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Имеется обширный опыт в организации студенческой жизни. В частности: 

руководство работой Спортивного сектора Студенческого комитета 

юридического факультета МГУ; неоднократное участие в проведении 

студенческих и иных мероприятий на факультете; осуществление 

деятельности в качестве редактора и автора в студенческом журнале "ПРИМ"; 

осуществление деятельности в студенческом СМИ "Третий Сачок"; 

сотрудничество с Центральным Студенческим советом МГУ по вопросам 

организации спортивных мероприятий, а также Студенческим советом 

юрфака МГУ по вопросам организации спортивных и иных мероприятий и т.д. 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Целеустремленность; высокая социальная ответственность; честность 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Не проживаю 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

В течении 4-х лет оставался в стороне от выборов в Студенческий совет, но в 

свете очевидно назревшего кризиса в представительном органе студенческого 

сообщества, предполагаю необходимым свое личное участие в работе 

Студенческого совета. 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Планирую обеспечить достойное представление интересов студентов в 

отношениях с администрацией, качественно повысить уровень такого 

взаимодействия, программно обеспечить улучшение обратной связи 

студентов по вопросам качества образования и взаимодействия организаций 

со студентами. 



 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Сбор и систематизация учебных материалов, 

- Работа с обращениями студентов, 

- Вопросы контроля качества образования, 

- Развитие научной деятельности на факультете 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Все необходимое свободное время 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Таких проблем множество. К примеру: фактически не функционирующий 

корпус наставников; тенденция к ограничению возможностей студенческого 

самоуправления и студенческого усмотрения в организации учебного 

процесса (наиболее важная, на мой взгляд, проблема); усиление 

административного давления на студенческое сообщество; практически 

отсутствующее взаимодействие студенческих организаций; неадекватное 

перераспределение квот на получение повышенных государственных 

стипендий; кризис неясного генезиса в главном представительном органе 

студенческого общества, ведущий к определенной дестабилизации. 

*** 

  



Мамитова Екатерина 
4 курс, 3 поток, 417 группа 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Сфера профессиональных интересов связана с проблемами теории 

государства и права, сравнительного правоведения, конституционного права в 

частности, теорией Российского конституционализма; грантовой политикой 

государства, правотворчества и законотворчества, проблемами цифровизации 

и построения цифрового государства в РФ. 

 

Хобби: некоторое время работала в сфере Social media promotion (SMP) с 

организацией «Динамика Света» сотрудничающая с МосСвет, фотография — 

фотоотчеты различных конференций МГУ, разработка сайтов, астрология. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Организация мероприятий и конференций 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Коммуникабельность, целеустремленность, ответственность 

 

https://vk.com/katerina_909


Вы проживаете в общежитии? 

Не проживаю 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Дабы оставить след в истории МГУ)) 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Воплотить писанное в реальное. Это касается как пожеланий студентов ВУЗа, 

так и челнов преподавательского состава. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Информационная деятельность (PR, группа VK, посты в Telegram, развитие 

Instagram), 

- Работа с обращениями студентов 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Свободное от учебы и личных дел 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Выборы долго проходят, боюсь не успеть реализовать свою программу в 

случае избрания) 

*** 

  



Полторакевич Михаил  
4 курс, 3 поток, 416 группа 

\  

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Представитель в Студенческом Совете Юридического факультета 7,8 

Созывов. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Имеется 

 

Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Инициативность, ответственность, усердие 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Не проживаю 

https://vk.com/mvsopx


 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

Готов взять на себя ответственность и бремя за настоящее факультета и своих 

товарищей и коллег) 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Заняться вопросами внешнего финансирования фундаментальных интересов и 

креативных идей студентов для их обеспечения и реализации соответственно. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Работа с обращениями студентов,  

- Вопросы стипендиального и материального обеспечения студентов,  

- Проблемы общежитий,  

- Развитие научной деятельности на факультете 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

В зависимости от процессов и деятельности студентов и Совета от часу до 

четырех часов ежедневно 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Да 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Время нас опережает, а должно быть наоборот 

*** 

  



Шакарян Армен 
4 курс, 3 поток, 416 группа 

 

 

Вкратце о себе (Какой деятельностью занимаетесь? Чем 

увлекаетесь?) 

Студент. 21 год. Рост 179 см . По знаку Зодиака - Дева. 

 

Имеется ли у Вас опыт деятельности в 

студенческих/общественных организациях? 

Да, имеется.  

1. Со первого курса состою в рядах Добровольной студенческой дружины, 

являюсб заместителем ее Координатора. 

2. Председатель Учебно-воспитательной комиссии. 

3. Председатель студкома ДСК от юридического факультета.  

4 В прошлом был консультантом Юридической клиники. 

 

https://vk.com/sha_kkk


Какие три самые сильные черты вашего характера? 

Рациональность, юмор и высокий уровень EQ 

 

Вы проживаете в общежитии? 

Да, в общежитии ДСК. 

 

Почему Вы хотите стать членом Студенческого совета? 

На мой взгляд, за 4 года обучения на юридическом факультете МГУ, я понял 

как именно устроена жизнь на факультете. Как организовываются 

мероприятия, как работают сотрудники, как организуется учебный процесс, 

что  именно гложет студентов в первую очередь и тд. Хочется использовать 

эти знания во благо) 

 

Что Вы планируете сделать для вашего курса и факультета в 

целом, работая в Студенческом совете? 

Хочу и готов работать по мере своих возможностей для последовательного и 

систематического улучшения образовательного процесса на нашем 

факультете, но и не только его, так как всем прекрасно известно, что одной 

учебой жизнь не ограничивается :) 

Из конкретных инициатив: 

1. Попробовать обратиться к УО МГУ с предложением о допуске гостей в 

общежития МГУ при соблюдении ими всех необходимых мер защиты.  

2. Поиск возможностей доступа к новым базам данных, включая иностранные, 

чтобы любой студент мог без особого труда найти нужную литературу для 

своих научных исследований. Потенциально, создание единого каталога всех 

информационных порталов и источников с необходимой литературой.  

3. Внедрение транспарентной программы краудфандинга, эффективно себя 

проявившей на других факультет - ближайший пример - ЭкономФак. Можно 

выбирать интересные и полезные проекты-цели, собирать средства на их 

реализацию всем миром и наслаждаться результатами коллективных 

вложений. 

 

Какой вид деятельности Студенческого совета Вас интересует? 

- Сбор и систематизация учебных материалов, 

- Работа с обращениями студентов, 

- Проблемы общежитий, 



- Развитие научной деятельности на факультете 

 

Сколько времени Вы готовы выделить для дел в Студсовете? 

Столько, сколько любой другой разумный студент четвертого курса готов 

посвятить общественной жизни. 

 

Готовы ли Вы принимать участие в работе Студсовета в 

качестве активиста, если Вы не будете избраны? 

Нет 

 

Какие проблемы, по Вашему мнению, существуют на 

факультете в данный момент? 

Проблемы есть, многие из них носят системный характер. Преодолевать их 

можно только при помощи последовательного и поступательного развития. 

Каждого студента волнует что-то свое - у кого-то проблемы с датами пересдач, 

у кого-то с интернетом в здании, у кого-то с нехваткой мест для 

учебы...Продолжать можно очень долго. Трудностей много, распыляться, 

описывая каждую из них - неблагодарное дело.  

Я попытаюсь, в меру своих сил и возможностей, сгладить самые острые углы 

и проблемы нашего родного факультета. 

*** 

 


